

ES MUY AGRADABLE SER IMPORTANTE,
PERO ES MÁS IMPORTANTE SER AGRADABLE.
(Woody Allen)

¿SABES QUE...

EL MURO DE BERLÍN estuvo en pie nada menos que 28 años?. Hoy en día, afortunadamente, ya no es más que un recuerdo.

¿SABES CUANTOS LADOS TIENE LA TORRE DEL ORO DE SEVILLA?. Pues tiene 12 lados, una docena.

¿SABES QUE... la hembra del mosquito-tigre es la que pica para alimentarse de sangre.
El macho no pica porque se alimenta de polen.

PREGUNTA SIN RESPUESTA:

¿Qué fue antes, el huevo o la gallina?

RECORDAR ES QUERER Y A QUIEN SE HA QUERIDO, BIEN QUE MERECE SER RECORDADO.

LOS ASNOS NUNCA DEJAN EL PESEBRE.

DOMINGO TERCERO DE PASCUA
CICLO B

El evangelio de hoy comienza con el Testimonio de los discípulos de Emaús Que reconocieron a Jesús al partir el pan.

Y... ¿porqué al partir el pan? Tal vez Jesús lo hacía de una forma especial y Jesús quería que les quedara bien grabado este gesto y lo que significa, pues es la síntesis del evangelio.

Partir y repartir el pan tiene dos niveles: uno humano, de solidaridad y fraternidad que conviene retener y valorar bien. Y... otro espiritual, de Eucaristía, que conviene descubrir desde la fe.

Y así lo entendió la Iglesia desde el principio. Se reunían "el primer día de la semana", el domingo, con emoción y alegría, a partir y compartir el pan de la Palabra y el Sacramento y a compartir lo que tenían.

- F.G. D. V.C.L.S

M.R.D M.S M.N.S Y M.S P..S
S.Y Y. .N P.RS.N.
V.S.TR.S S..S T.ST.G.S D. .ST.

- 1.- Mujer
- 2.- Nació un día que, con el tiempo, es hoy la fiesta de Castilla-León.
- 3.- Los monaguillos de su bautizo fueron Manolo (Auxilio) y Cipriano Sevillano.
- 4.- A la niña le pusieron un nombre compuesto (si bien solo hizo uso de uno de ellos) y sus padres, abuelos y padrinos fueron naturales y vecinos de El Cubo.
- 5.- Fue la más pequeña de cinco hermanos que, junto con cinco hijos que tuvo luego de casada suman diez: cinco mujeres y cinco hombres (todos se casaron menos uno).
- 6.- Por el año de su nacimiento pudo ser de la "quinta" del que fue su marido si bien no nacieron en el mismo pueblo.

Es muy fácil cometer errores, es muy difícil aprender de ellos...
Fácil es llorar por el amor perdido y es muy difícil cuidarlo para no perderlo...
Fácil es pensar en mejorar y poner manos a la obra y difícil es dejar de pensar...



GALERÍA DE "SANCHOS"

VICENTE RUBIO Y NIEVES (2)

El jornalero Vicente Rubio trabajó en el monte, con Albino, sacando corcho en Villavieja y segando en Rollanejo en el verano, que había que ganarse el pan para toda la familia (matrimonio y los cuatro hijos).

Vivieron en principio en la casa (después) de Gene-Zósimo, calle muy estrecha al final de la calle Herreros y después detrás de la iglesia en la de Nemesio, hasta que adquirieron la de la plaza donde montaron vivienda y bar, el BAR RUBIO. (fue por el año 1.958 aprox.).

Y, con el bar, a Vicente le dieron por donde le dolía: gran aficionado a los toros y al fútbol, la televisión le permitió ver mucho y bueno (Enrique Ponce, el Real Madrid...).

Y Nieves, muy trabajadora, muy servicial para la clientela y muy cariñosa con los suyos cumplió su misión a la perfección. Falleció relativamente joven, con apenas 67 años, pero tuvieron tiempo para disfrutar ambos de todos sus nietos que fueron llegando para alegría de las familias. Su muerte fue la última del 83 (de 12 que fueron aquel año) y su boda con Vicente fue la primera del 41 en que se casaron también aquel año Goyo-Gonzala, Victoriano-Carola, Jenaro-Leonor, Dominciano-María...

Los padrinos de su bautismo fueron Pedro-Teresa, los padres de D. Felicísimo.

Vicente vivió hasta cumplidos los 96 años, siempre regentando o a la sombra del bar atendido por Ipi. Aún me lo imagino cuando, apoyado en la ventana de la cochera de D. Melchor, y con más de 90 años, me recitaba de memoria obras del Sr. Ernesto Eras. Falleció un 8 de sept, el de 2.010, siendo el día de la Natividad de la Virgen, fiesta de la Virgen de la Vega, patrona de Salamanca.

Vicente Rubio y Nieves: no nos imaginamos la plaza del pueblo sin ese rincón típico y tan útil para nuestro recreo del bar VICENTE-RUBIO.

Valga este pequeño homenaje a vosotros que fuisteis sus fundadores y promotores. Gracias.

CELEBRACIONES

Los cristianos celebramos la Semana Santa justo tras la primera luna llena de primavera.

Los americanos, celebran "el día de acción de gracias" (el día del pavo), desde 1.621, el cuarto jueves de Noviembre.

El Islam celebra el ramadán el noveno de sus meses de doce y para ellos las horas claves son la salida y la puesta del sol para hacer oración.

RECUERDO DE EL ESCORIAL



¿Sabes cuántos puntos de luz hay instalados en la capital de Madrid?

Pues nada menos que...254.802.

Hay quien los ha contado (la compañía eléctrica). Y sería más fácil contar los puntos de luz que hay en nuestro pueblo y algún día lo haríamos. Mientras tanto haciendo unos cálculos aproximados, 37 calles x 3 puntos de media ya dan 111. Añadimos alguno más por los de la calzada, el parque, etc... y creo que no han de llegar a 150 en total...

Te animo a que un día (más fácil de noche) los cuentes y nos des el resultado. Gracias.